

Les excuses pour ne pas faire le bien !

Le bien, c'est faire la volonté de Dieu.

Il nous arrive fréquemment de nous trouver des excuses pour ne pas faire le bien : « c'est la faute de l'autre », « ce n'est pas bien grave », « les autres font pire », « si ce n'est pas moi, un autre le fera de toute façon »...



Le Christ, à la suite de saint Jean Baptiste, nous invite à changer notre mentalité, à nous « convertir ».

Nous pouvons ainsi assumer notre responsabilité. Ce que nous faisons pour nous-même, pour notre prochain, Dieu attend de nous que nous le fassions également pour sa Création.

***Dieu nous demandera compte des créatures :
qu'as-tu fait de l'eau ?***

L'homme est responsable devant Dieu de la Création toute entière :

« Le Seigneur prit l'homme et l'établit dans le jardin d'Éden pour cultiver le sol et le garder. » (Gen 2, 15) ;
« Remplissez la Terre et soyez-en responsables. » (Gen 1, 25)



Il n'y a pas d'excuse à ne rien faire pour lutter contre le réchauffement climatique par exemple.

Le Diable nous suggère que c'est trop tard, qu'on ne peut rien faire. Bien sûr qu'on ne pourra pas empêcher qu'il y ait des dégâts mais nous avons encore le temps de faire les changements nécessaires pour vivre dans un monde vivable.

Après la prière pour le salut de la Création, il y a l'action !

Nous pouvons agir en faveur de l'eau, de l'air, de la terre, de toute créature.
La victoire du Christ sur la mort par sa Résurrection nous engage à ne pas laisser détruire sa Création.